

Sozialdemokratische
Partei
Deutschlands

Ortsbeiratsfraktion
Weisenau



Vorlage-Nr. 1850 / 2013

Mainz, 18.11.2013

Bäume in der Straße „An der Hechtsheimer Höhe“

Anfrage: Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die beiden Bäume im Bereich des kleinen Platzes der Straße „An der Hechtsheimer Höhe“ zurückzuschneiden?

Die Anwohner empfinden diese inzwischen riesigen Bäume als Fehl am Platz. Der als Ersatzpflanzung dort gepflanzte Baum wird sehr begrüßt. Ein ordentlicher Rückschnitt könnte allerdings zumindest vorübergehend Abhilfe schaffen.

gez. Hansi Werner

Fraktionssprecher